

EXPRESSION ARTISTIQUE

Cycle 2 et 3 (classe de CP à CM2 et PPI 4/5)



Pour qui & quand ?

Les élèves des classes de CP, CE1, CE2, CM1, CM2 et PPI 4/5 peuvent s'inscrire à cette option qui se déroulera le **MARDI après la classe de 16h45 à 17h45** (places limitées).

Qu'allons-nous faire ?

Nous allons, de manière ludique, explorer les différents domaines artistiques :

- **Arts visuels**
- **Musique**
- **Danse**
- **Théâtre**

Les ateliers seront guidés par les envies et les idées des enfants, afin de développer leur créativité tout en privilégiant l'épanouissement personnel de chacun.

Où se dérouleront les ateliers ?

Nous utiliserons la classe d'Art, située dans le château, mais aussi, dès que possible, les espaces extérieurs ou encore la salle de motricité, en fonction des besoins requis pour les ateliers.

Si tu aimes découvrir différentes formes d'art et créer, rejoins-nous chaque mardi après la classe !

NB : l'option ne pourra pas être conduite pour un effectif inférieur à 5 inscrits.

ARTISTIC CREATIVITY

Cycle 2 and 3 (CP to CM2 and PPI 4/5 classes)



For Whom and When?

This workshop is for pupils in CP, CE1, CE2, CM1, CM2 and PPI 4/5 and it will take place on **TUESDAYS after school from 4.45pm to 5.45pm** (limited places).

What will we do?

We will have fun exploring and creating in various fields of art:

- **Visual Arts**
- **Music**
- **Dance**
- **Theatre**

Workshops will be guided through the children's own ideas in order to foster creativity and personal development.

Where will we do it?

We will use the art classroom in the school but also whenever possible we will also go outside around the school campus to create or make art or in the activity room.

If you like discovering and creating different art forms, then join us in this class every Tuesday after school!

NB: A minimum of 5 pupils enrolled for this option is required for it to go ahead.